



Mg. Héctor Flores

Decano de la Facultad de Ciencias Económicas, Jurídicas y Sociales

Universidad de San Luis

Argentina

La Sociedad Latinoamericana de Economía Política y Pensamiento Crítico, capítulo México (SEPLA-MÉXICO), considera que la desvinculación del Dr. Julio Gambina del Centro de Pensamiento Crítico Pedro Paz, de la Facultad de Ciencias Económicas, Jurídicas y Sociales de la Universidad de San Luis, lesiona seriamente el desarrollo del pensamiento crítico en estos momentos tan necesario para enfrentar la crítica situación por la que atraviesan los pueblos de Nuestra América.

Desde México, queremos destacar la contribución del Dr. Gambina en la formación de un nuevo espacio crítico como el que venimos construyendo desde hace más de seis años, así como su participación, en múltiples eventos académicos en nuestras principales universidades, como la Universidad Nacional Autónoma de México (Instituto de Investigaciones Económicas, Facultad de Economía, Posgrado de Estudios Latinoamericanos y Posgrado de Economía), la Universidad Autónoma Metropolitana y la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (Facultad de Economía y Posgrado de Economía Política del Desarrollo).

Respaldamos explícitamente el comunicado de la dirección de SEPLA, nos solidarizamos con el Director y los miembros del Centro de Pensamiento Crítico Pedro Paz y exhortamos a las autoridades correspondientes a reconsiderar la desvinculación del Dr. Gambina.

Ciudad de México, 24 de diciembre de 2018.

Dr. Abelardo Mariña, Dr. Alejandro Álvarez, Dr. Alejandro López Bolaños, Dr. Arturo Guillén, Mtra. Daniela Castro-Alquicira, Lic. Luis Arizmendi, Dr. Germán Sánchez Daza, Dra. Genoveva Roldán, Dra. Josefina Morales, Dra. Monika Meireles, Dra. Patricia Pozos, Dr. Sergio Cámara, Dra. Susana Rappó y Mtro. Rubén Matías.